



国際ロータリー第 2790 地区

# 東金ロータリークラブ会報

2009年(平成21年)2月17日

第50巻 第29号 通巻第2406号



2008~2009年度 国際ロータリー  
R I 会長 李 東建(D.K.Lee)  
第2790地区ガバナー 崎山 征雄  
第6分区ガバナー補佐 進藤 義男



東金ロータリークラブ  
会長 神定一雄  
幹事 市東弥寿雄  
クラブ広報委員長 高橋邦夫

創立 1959年(昭和34年)9月15日  
R I 承認 1959年(昭和34年)10月17日  
例会日 火曜日 12:30~13:30  
例会場 東金商工会館 4階  
Webサイト <http://www.togane-rc.jp/>  
事務所 千葉県東金市東岩崎1-5 東金商工会議所内  
TEL 0475-52-1101(代) FAX 0475-55-5766  
E-mail info@togane-rc.jp

## 第2406回例会 2月17日 12時30分点鐘 例会場

### 今週の合唱 手に手つないで、四つのテスト

開会宣言と点鐘	お食事	会長挨拶	幹事報告	委員会報告
卓話 秋葉芳秀会員	ニコニコBOX発表		出席報告	閉会宣言と点鐘

\* \* \* 前回の記録 2月10日(火) 例会 \* \* \*

### 会長挨拶

“皆さん今日は”先週は東金ビューロータリークラブの9周年記念例会に、大勢の会員の皆様に参加して頂き、大変ご苦労様でした。野島会長を始め歴代の会長経験者からも、かってない登録を頂き改めて、ありがとうございましたとのお言葉を頂きました。

ビューロータリークラブは、来年二月に10周年、当クラブは今年9月に50周年行事が待っております。ビューロータリークラブからは、50周年につきましては、何かしらのお手伝いをしたいとのお話を伺っております。当クラブにおきましては、小林清益実行委員長のもと、2月17日18時より現会長、幹事、次年度会長・幹事の5名により、いよいよ実行委員会の具台的な活動方針の決定等がスタートいたします。後日実行委員長より実行委員会の割り振り、役割分担当、改めて、示されると思います、今年度中の動きが、大変大事になると思われます、お忙しい中とは思いますが、ご協力のほど宜しくお願ひいたします。

さて、翌日2月6日の金曜日には、大多喜ロータリークラブの当番による、会長幹事会が、養老渓谷和風旅館、天龍荘にて行われました、遠方という事

### 神定一雄会長



で、宿泊のクラブも、当クラブを含めて4クラブほどいらっしゃいました。主な議題は、第六分区、分割案についてありました。

9クラブでは、多いとの投げかけがあり、討議致しました。

結果は、全クラブ同意見にて、否決となりました。現状どおり9クラブにて、行うという、結論であります。又この席で、次年度ガバナー補佐の大網ロータリークラブ四宮様が紹介されました。

報告といたしましては、横芝ロータリークラブがクラブ名変更手続きにはいり、新しいクラブ名は、成田空港南ロータリークラブです。

### 幹事報告

#### 野口 隆利副幹事

・2009-2010年度版ロータリー手帳(1冊630円)  
ご予約受付中!!  
購入希望される方は幹事まで連絡下さい。



#### 親睦活動委員会 美山 誠会員

・4月8日水曜日 家族旅行スーパー サーカス「コルテオ」の参加人数が30名になりましたので〆切らさせて頂きました。  
詳細行程は後日お知らせします。



## 卓話

### 戦争について (戦争体験)

昨年、城西国際大学の学生2名から過去の戦争について勉強したいという話がありました。

東金ユネスコ協会は、早速、会長・理事長で大学生に会いました。話し合いは後日、城西国際大学の屋内でビデオをとりました。

### 戦争についてのインタビューの主な質問

1. 戦争中、食事はどのようなものを食べていましたか？
2. 東金監視隊本部があったのは、東金警察署の2階だったのか？
3. B29機を見たときの状況や気持ちはどうな感じだったのか？
4. 千葉県内に15の陸海軍飛行場があったと書いてあります、東金にはどの辺にあったのか？



### 本土防衛の跡を偲び

### 平和を祈る ふるさとの碑

豊成飛行場は史上、東金飛行場といわれて、昭和19年3月大東亜戦争末期、本土決戦の戦略によって急造された。青麦を刈り捨て、住家を移転し、墓地を掘り返し昼夜兼行、近隣住民を総動員して工を急いだが、未完成のまま19年末には飛行第28戦隊が駐留してきた。総面積170ha、その84%は肥沃な農

## 成川 光男会員



地であった。以来戦況は日に増し悪化し、空襲は連日連夜に亘り、村役場の移転、小学校は取り壊して寺院神社に分散授業。戦火は鳥浜小学校や民家を焼き、遂に住民や兵員の犠牲者を出すに至った。かくて一回の戦果朗報を聞くことなく齢一歳にも満たずして20年8月15日終戦解体することになった。

今わが豊成飛行場の歴史も半世紀の歳月の底に沈んで語る人もなくなったが、この跡地に残された本土防衛の志想と平和を希求する愛郷の真情は魂魄となって強く生き続けていると思う。

われら思いをここに致して、地域一体となって後世のために「平和をよぶふるさとの碑」を建設して遺すことに相成った。永遠に平和と繁盛の花咲き栄え給えと祈ってやまない

5. 世界平和をどう思いますか？
6. 命の大切さや平和をどのように若い人たちに伝えていますか？

ビデオ撮りの終了後、東金の陸軍飛行場跡（現在の土農田地域）九十九里町の監視上跡を案内しました。昼食をしながら、命の大切さや平和を若い人たちに（特に城西国際大学生に）伝えてくださいとお願いして別れました。



### ニコニコBOX

結婚祝ありがとう　・・・ 小林 信雄会員  
火災見舞い頂きましてありがとうございます  
お蔭様で一段落しました

・・・ 横芝 RC 富 一美会長  
結婚祝ありがとう　・・・ 菅原 實会員

## 出席率

会員	出席者	出席率
34名	28名	82.35%
2月10日	コイン BOX	
	2,100円	